



Inauguran el proyecto de difusión de la fachada 'Ascensum'

La Fundación del Patrimonio Histórico, la Usal y Enusa inauguraron la semana pasada *Ascensum*, el programa de gestión y difusión de la intervención en la Fachada de las Escuelas Mayores, que permitirá apreciar desde una plataforma cada uno de los detalles del cuajado tapiz plateresco que atrae cada año la visita de en torno a dos millones de turistas. *Ascensum* tiene tres puntos de interés: un montaje audiovisual introductorio sobre la historia del monumento y el objeto de la restauración proyectada; el punto informativo frente a las Escuelas Mayores y la plataforma entre dos mástiles, que se eleva para recorrer todos los detalles de la fachada. / J. M. GARCÍA

